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uerido maranchonerola como sé que 
desde el día de todos los Santos, que 

viniste al Camposanto a traer unas flores, 
no has vuelto, te voy a contar las cosas que 
han pasado y ,  yo, que voy algo más que tú a 
Maranchón, he visto o me han contado. 

La torre de la Ermita, a la que han pintado 
la fachada, ha cambiado el capitel del color 
azul claro al color granate. Han arreglado los 
semáforos y han puesto algunos montecitos 
para recordar a los automovilistas que deben 
conducir con prudencia No entiendo mucho 
pero creo que la capeja de asfalto que echaron 
el verano pasado ha sido muy práctica. 

Puede que hayas visto, al entrar en 
Maranchón, gente con cestas o bolsas de 
plástico cogiendo setas; las que no salieron 
el otoño pasado, por la gran sequía veraniega, 
las están sacando las aguas de mayo. No te 
puedes imaginar la cantidad de agua que ha 
caído en mayo: todo el campo está verde y alto, 
la fuente Vieja echa unos chorros hermosos, la 
hierba del Camposanto ha crecido mucho en 
poco tiempo, el Tajuña lleva agua y también las 
acequias de los campos ... 

Hay en sitios como la Alameda y el 
cementerio de la Iglesia donde la hierba está 

cortada muy bien. La Alameda es una alfombra 
verde preciosa; por cierto, han puesto algunos 
aparatos para adultos y más para niños. Han 
arreglado el frontón y van a poner alumbrado 
desde la parte trasera del frontón hasta la 
Caja. 

Son muchas las casas que se están 
arreglando; lo mejor es que pronto habrá tres 
casas nuevas y dos naves.. 

Están haciendo un nuevo depósito de agua 

en la cumbre del Altollano para dar más 
presión al agua y que la puedan recibir bien en 
las calles de la Palma y de la Iglesia. Han tirado 
esa casona hundida que había en la calle de la 
Iglesia y están haciendo un jardín-terraza (Era 
la casa de las onzas de oro en las esquinas). 

Creo que Bienestar Social ya ha adjudicado, 
mediante concurso, la gestión de la Residencia 
de Ancianos a una empresa; me imagino que no 
tardarán en abrirla. Han empezado a arreglar 
el camino Carragón. 

Los tres bares del pueblo han cambiado de 
empresarios.Estánservidospor sudamericanas 

y alguna rumana. De momento no hay hombres 
pero cambian mucho de camareras. 

Lo verdaderamente milagroso de la 
Semana Santa fue que bajásemos todos los 
"Agüelicos"el Domingo de Ramos (Los ramos 
eran de olivo). El día de Viernes Santo había 
gente de sobras para subirlos a la Ermita. 
Como todo va cambiando, hubo tres mujeres 
que hicieron de apóstoles en el lavatorio de 
pies. No se suspendió ninguna procesión. 
El roscón que compartimos el día de Jueves 
Santo con la gente está buenísimo aunque no 
lo mezclemos con chocolate o chorizo. Muchas 
veces me he preguntado ¿Por qué no lo hacen 
algunos días aunque se venda más caro?. 

San. Isidro lo celebramos con misa en 
la Ermita el día de S. Pascual. Me llama 
poderosamente la atención los giros de 90° que 
se le da a la imagen del Santo en la procesión 
para que bendiga los cuatro "pagos". 

La festividad de S .Pascua1 trae cada año 
más gente al Pueblo y resultó muy hermosa. 
La procesión se hizo por la mañana. Si Julián 
Atance, q.e.p.d. se esforzaba todo lo que podía, 
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